



ASENSIO SÁEZ

La Unión 27 diciembre 1967

Querida María Teresa:

¡Vaya, por fin me llegan noticias tuyas directamente! Me alegro, de verdad, conocer tus proyectos, tus pasos por París. ¡Oh París! Uno de los nombres más estupendos que te puedes llevar a la boca es este: París. A dueño me venga a mí París.

¡Dichosa tú, María Teresa, inyectada en ese París que ya es un poco tuyo! ¿Sabes que llevo yo dos semanas haciendo también un poco mío ese París de tu corazón? También es casualidad que tu carta haya coincidido con la publicación en "Blanco y Negro"

de dos pliegos en color dedicados a París.
Un reportaje sensacional. Puedes imaginar
que mi "conocimiento" de París, tú
has sido mi guía. Espero que un
día puedas hacerlo de veras, darme
la mano y decirme: "Aquí, París".

Yo sigo con mis trabajos de la Pensión March.
Creo que la "Colección Almirante" ya lleva
entrambos mi "Monasterio de San Germán
de la Jura". Tampoco me resigno a no
seguir pintando. Tengo verdadera ham-
bre de pintar. Ah, también he ganado
una "Huella de Plata" en Madrid por un
cuento.

¡Y tu Navidad, cómo va?
Aquí, ya puedes imaginarlo, compartiendo
la con la familia y, por supuesto, con el
mar. Hazen unos días tan estupendos
y el mar anda tan cerca...
Que el Nuevo Año te traiga muchas
cosas buenas.

Afectuosos saludos de mi familia.

Un abrazo ALEJO